

Gießener Anzeiger vom 13. Januar 2015

Morgen Tagung zum Thema Demenz

KREIS GIESSEN (skm). „Demenz“ ist zweifelsohne ein aktuelles Thema – auch am 14. Januar in Buseck. Im Kulturzentrum geht es speziell um „Demenz im Krankenhaus“. Veranstaltet wird die Tagung von der Diakonie Hessen und dem evangelischen Krankenhaus Mittelhessen. Ziel ist es, Familien bei der Versorgung ihrer demenzkranken Angehörigen einige neue Erkenntnisse an

die

Hand zu geben.

Innerhalb der

Tagung

soll ge-

klärt werden, warum der Umzug in ein Pflegeheim nach einem Krankenhausaufenthalt oftmals unumgänglich für die Patienten ist und wer oder was Familien und Betroffenen in diesem Fall helfen kann. Erklärt wird

auch, welche

Ände-

rungen

in der

Versor-

gung in-

nerhalb

und

außer-

halb des Krankenhauses notwendig sind und wo man sich Unterstützung holen kann.

Besonders gerne gesehen sind Teilnehmer, die eigene Erfahrungen mit einbringen möchten. Die Veranstaltung ist kostenlos und findet von 10 bis 16 Uhr im Kulturzentrum Buseck statt. Bei Fragen können sich Interessierte gerne unter Tel. 0641-30020420 bei Juliane Vogel melden.

Herd aus!

M^o Pflegedienst